

## Zum Gedenken an die Befreiung von Auschwitz

**27. Januar 2007**

( Arbeiterfotografie-Reportage )



Zum Gedenken an die Befreiung von Auschwitz fand am 27. Januar 2007 in der Antoniterkirche (Citykirche) in Köln in Anwesenheit der Kölner Bürgermeisterin, Frau Elfi Scho-Antwerpes, eine Gedenkstunde statt. Den musikalischen Rahmen dieses Gedenkens, in der auch ein Zeitzeuge zu Wort kam, gestaltete das Menschensinfonieorchester unter Leitung seines Dirigenten, Alessandro Palmitessa.

Quelle: **Arbeiterfotografie-Reportage**

Foto © Alexandra Bersch

<http://www.arbeiterfotografie.de/galerie/reportage/index.html>